



Nuestra Señora del Rosario

AÑO XXII, Nº706 - HOJA LITÚRGICO-INFORMATIVA
NUESTRA SEÑORA DEL PILAR - 12 OCTUBRE 2025

Queridos hermanos y hermanas. Hoy quisiera invitaros a reflexionar sobre un aspecto sorprendente de la resurrección de Cristo: su humildad. Si recordamos los relatos evangélicos, nos damos cuenta de que el Señor resucitado no hace nada espectacular para imponerse a la fe de sus discípulos. Al contrario, se acerca discretamente, como un viandante cualquiera, como un hombre hambriento que pide compartir un poco de pan. El Señor prefiere el lenguaje de la proximidad, de la normalidad, de la mesa compartida.



En esto hay un mensaje precioso: la Resurrección no es un giro teatral, es una transformación silenciosa que llena de sentido cada gesto humano. Nuestro cuerpo, nuestra historia, nuestras relaciones no son un envoltorio para tirar. Están destinados a la plenitud de la vida. Resucitar significa entrar en una comunión más profunda con Dios y con nuestros hermanos, en una humanidad transfigurada por el amor. Cada gesto realizado en gratitud y comunión anticipa el Reino de Dios. Sin embargo, hay un obstáculo que a menudo nos impide reconocer esta presencia de Cristo en lo cotidiano: la pretensión de que la alegría debe ser sin heridas. Los discípulos de Emaús caminaban tristes porque esperaban otro final, un Mesías que no conociera la cruz. Cuando por fin se sientan a la mesa con Él y parten el pan, se les abren los ojos. Esta es la mayor sorpresa: descubrir que bajo las cenizas del desencanto y del cansancio siempre hay un rescoldo vivo, a la espera de ser reavivado. La resurrección de Cristo nos enseña que no hay historia tan marcada por el desengaño o el pecado que no pueda ser visitada por la esperanza. No hay distancia que pueda apagar la fuerza infalible del amor de Dios. A veces pensamos que el Señor sólo viene a visitarnos en momentos de recogimiento o de fervor espiritual. En cambio, el Resucitado se acerca en nuestros fracasos, en las relaciones desgastadas y en los trabajos cotidianos que pesan sobre nuestros hombros. Con paciencia espera el momento en que nuestros ojos se abran para ver su rostro amigo.

El Resucitado sólo desea manifestar su presencia, hacerse nuestro compañero de camino y encender en nosotros la certeza de que su vida es más fuerte que cualquier muerte. Pidamos, pues, la gracia de reconocer su presencia humilde y discreta. Y así, como los discípulos de Emaús, también nosotros volvemos a nuestras casas con un corazón que arde de alegría. Una alegría que nace de la certeza de que el Señor está vivo, que camina con nosotros y nos da en cada momento la posibilidad de recomenzar.

Palabras del Papa León XIV

PALABRA DE DIOS

Lectura del Primer Libro de las Crónicas (15, 3-4, 15-16; 16, 1-2)

En aquellos días, David congregó en Jerusalén a todo Israel, para subir el Arca del Señor al lugar que le había preparado. Reunió también a los hijos de Aarón y a los levitas. Luego los levitas levantaron el Arca de Dios tal como había mandado Moisés por orden del Señor: apoyando los varales sobre sus hombros. David mandó a los jefes de los levitas emplazar a los cantores de sus familias con instrumentos musicales - arpas, cítaras y platillos - para que los hiciesen resonar, alzando la voz con júbilo. Llevaron el Arca de Dios y la colocaron en el centro de la tienda que David le había preparado. Ofrecieron holocaustos y sacrificios de comunión de Dios. Cuando David acabó de ofrecerlos, bendijo al pueblo en nombre del Señor.

Salmo 26, 1. 3. 4. 5

R/. El Señor me ha coronado, sobre la columna me ha exaltado

El Señor es mi luz y mi salvación, ¿a quién temeré? El Señor es la defensa de mi vida, ¿quién me hará temblar? **R/.**

Si un ejército acampa contra mí, mi corazón no tiembla; si me declaran la guerra, me siento tranquilo. **R/.**

Una cosa pido al Señor, eso buscaré: habitar en la casa del Señor por los días de mi vida; gozar de la dulzura del Señor, contemplando su templo. **R/.**

El me protegerá en su tienda el día del peligro; me esconderá en lo escondido de su morada, me alzaré sobre la roca. **R/.**

Lectura del libro de los Hechos de los Apóstoles (1, 12-14)

Entonces se volvieron a Jerusalén, desde el monte que llaman de los Olivos, que dista de Jerusalén lo que se permite caminar en sábado. Cuando llegaron, subieron a la sala superior, donde se alojaban: Pedro y Juan y Santiago y Andrés, Felipe y Tomás, Bartolomé y Mateo, Santiago el de Alfeo y Simón el Zelotes y Judas el de Santiago. Todos ellos perseveraban unánimes en la oración, junto con algunas mujeres y María, la madre de Jesús, y con sus hermanos.

Lectura del Evangelio según San Lucas (11, 27-28)

En aquel tiempo, mientras Jesús hablaba a la gente, una mujer de entre el gentío levantando la voz, le dijo: «Bienaventurado el vientre que te llevó y los pechos que te criaron». Pero él dijo: «Mejor, bienaventurados los que escuchan la palabra de Dios y la cumplen».



GRUPO ADORADORES

Si deseas participar en un turno de adoración ante el Santísimo Sacramento, hazlo saber en sacristía, y nos pondremos en contacto contigo para conocer tu disponibilidad de horario. Qué alegría acudir al encuentro y estar, en la capilla, con Jesús-Eucaristía. Tenemos la oportunidad de hacerlo todos los jueves. Regala al Señor tu atención: acompañándole y dándole gracias. La adoración del Santísimo en la jornada de los jueves, la retomaremos el **16 de octubre**.

CONFIRMACIÓN DE ADULTOS

Los jóvenes y adultos que deseen recibir el sacramento de la Confirmación, en nuestra parroquia, pueden inscribirse a las catequesis de preparación. Tenéis las indicaciones en los carteles que hay a la entrada de la iglesia.

VIDA ASCENDENTE

Si quieres ser una persona activa y útil en la Iglesia y en la sociedad. Si estás necesitado de profundizar en tu fe y seguir creciendo espiritualmente. Si te sientes sólo y con necesidad de ser escuchado y compartir tus ilusiones y problemas con otras personas recién jubiladas o mayores. El corazón de Vida Ascendente es la "*amistad*"; el poder compartir con la mayor confianza nuestras alegrías y tristezas; y combatir así, la gran enfermedad que nos invade hoy a casi todos, "*la soledad*". Queremos contar contigo para compartir lo mejor de nuestra vida. Nos reunimos en la Parroquia los **Jueves** a las **10.30h**.

ATENCIÓN A LOS MAYORES

La parroquia ofrece a nuestros mayores la oportunidad de encontrarse y realizar actividades recreativas como son: gimnasia, taller de memoria, cálculo, manualidades destinadas a colaborar con el comedor social de la misión de Corozal (Colombia), encuentro con alumnos de los Colegios San Gabriel y San Buenaventura, charlas formativas, actividades lúdicas... Quién desee participar en cualquiera de estas actividades, será bien recibido y se le facilitará la integración en el grupo de mayores que es numeroso en nuestra parroquia. Concretamente gimnasia se realiza los **Lunes** y los **Miércoles** en horario **de 11h a 12h**. El taller de memoria los **Lunes de 18h a 19.30h**. ¡Te esperamos! Hay un lugar para ti en este fantástico grupo de mayores. Las actividades inician a partir del **Lunes, día 13 de octubre**

SANTA TERESA DE JESÚS, 15 DE OCTUBRE

"Teresa vivió las dificultades de su tiempo -tan complicado- sin ceder a la tentación del lamento amargo, sino más bien aceptándolas en la fe como una oportunidad para dar un paso más en el camino. "Hoy Teresa de Jesús nos dice: Reza más para comprender bien lo que pasa a tu alrededor y así actuar mejor". "¡Ojalá contagie a todos esta santa prisa por salir a recorrer los caminos de nuestro propio tiempo, con el Evangelio en la mano y el Espíritu en el corazón!" ¡Ya es tiempo de caminar! Estas palabras de santa Teresa de Ávila a punto de morir son la síntesis de su vida... ¡Ya es tiempo de caminar, andando por los caminos de la alegría, de la oración, de la fraternidad, de la sinodalidad, del tiempo vivido como gracia! Recorramos los caminos de la vida de la mano de santa Teresa. "Sus huellas nos conducen siempre a Jesús". (Papa Francisco)

Nos unimos a la comunidad de Hermanas Teresianas de nuestro barrio para dar gracias por el referente de vida cristiana que es santa Teresa de Jesús. Gracias, Hermanas por formar parte de esta parroquia.

¿Quieres mantenerte informado?

¿Te interesa recibir las novedades de la Parroquia por e-mail y por whatsapp?

Déjanos tus datos en buzonsugerenciasrosario@gmail.com

ACTIVIDADES PARROQUIA ROSARIO - BATÁN



16

JUEVES

- Jornada de adoración del Santísimo de 10:15 a 19:15h.
- Confesiones de 18 a 19:30h.



17

VIERNES

- Formación del grupo de Milicia de la Inmaculada a las 18:15 h.



HORARIOS DE EUCARISTÍAS

ROSARIO

- Lunes 19:30h, martes a sábado 9:30 y 19:30h. Domingos y festivos 11 y 12:30h.

STA. CLARA

- Domingos y festivos 12:30h.

LOURDES

- Jueves y sábado 19:00h, domingos 12:00h (consultar web).

**CAPILLA DIVINO
MAESTRO**

- Domingos y festivos 10:00h.



Despacho parroquial: Martes de 17 a 19h. Miércoles de 17 a 19h.
Viernes de 10 a 12h.

Acogida de Cáritas: Martes y jueves de 18 a 20h. Miércoles de 10:30 a 12:30h.



Cuenta para donativos: **ES09 0030 1350 61 0001626271.**

Para donar por **Bizum**, entra en tu app del banco al apartado de bizum.

Haz click en Donar a ONG y utiliza el código **00080.**

Para suscripciones y otros métodos de pago contactar con el párroco.

